

Gemeinden: die Herkunft der Namen

Nr. 31 – 04./05.08.2016 | Gesamtauflage 575.300

Seiten 2 & 3



Mit Talent, Balance und Anmut zum Erfolg

Bedarf an Fachkräften ist und bleibt weiterhin groß

OÖ, BEZIRK. Laut Fachkräftemonitor für OÖ fehlen im Jahr 2020 rund 37.000 Fachkräfte. Im Bezirk werden vor allem Fachkräfte in Elektrotechnik, Metallverarbeitung und Baunebengewerbe gesucht. **Seite 28**

Zwei Abordnungen der Voltis vom Union Voltigier- und Reitverein Braunau bewiesen im bayerischen Arnstorf viel Talent und Balance. Für ihre Gruppenkür im Galopp auf dem neuen Pferd „Baghira“ wurden Jasmin Walder, Vanessa Veljkovic, Judith Gehmayr und Sarah Pointner mit dem ersten Platz belohnt. **Seite 37**

Foto: UVRV Braunau

Heute mit

**Wirtschaft
& Beruf mit
Stellenmarkt**

Seiten 28 bis 33



Weißer Fahne gehisst

Die Reiterpassprüfung war erfolgreich. Ranshofen wird zudem für drei Wochen zum Turnierplatz.

● BRAUNAU. Pünktlich vor seiner alljährlichen Augustserie fand beim Reitclub (RC) Hofinger eine Reiterpassprüfung statt und zur großen Freude durfte die weiße Fahne gehisst werden: Alle Aspiranten meisterten die Sonderprüfung mit Bravour und dürfen somit offiziell an Turnieren teilnehmen. Gute Neuigkeiten gibt es darüber hinaus von Lisa Hofinger, die fleißig Platzierungen sammelte. Sie war mit ihren

Pferden nach Innsbruck gereist und konnte bis zur schweren Klasse brillieren. Das Hauptaugenmerk liegt nun auf der Heimserie im August, bei der Ranshofen drei Wochen lang zum Mittelpunkt der Pferdewelt wird. Das gut dotierte CDN-A CDN-B, das unter dem Namen Dressage Summit läuft, findet auch heuer statt. Von 5. bis 7. August darf man sich auf eine Fortsetzung mit fünf eigenen Cups freuen. Von 12. bis 14. August kommen die Springreiter auf ihre Kosten: Das dreitägige CSN-B lockt Groß und Klein, Anfänger und Profis nach Ranshofen. Beim dritten Turnier werden die Prüfungen sowohl im Parcours als auch



Alle Aspiranten meisterten die Sonderprüfung mit Bravour und dürfen somit offiziell an Turnieren teilnehmen.

Fotos: RC Hofinger

im Viereck entschieden. Einen Termin gibt es zum Abschluss des Ranshofener Turnierkalenders noch zum Vormerken: Von

30. September bis 2. Oktober findet das Ranshofener Herbstfinale, ein Turnier der Kategorie CSN-C CDN-C, statt. 1819979



Die Voltis eins und zwei vom UVRV Braunau bewiesen sich bei dem bayerischen Bewerb. Foto: UVRV Braunau

Auf dem Rücken der Pferde

Der UVRV Braunau war zu Gast bei einem Bewerb in Bayern

● BRAUNAU. Auf Einladung des RVV Eichenendorf führen zwei kleine Abordnungen der Voltis eins und zwei vom UVRV Braunau nach Arnstorf in Bayern. Sie starteten bei einem Bewerb, den es so in Österreich nicht gibt. Für beide Gruppen war es eine gute Vorbereitung für die kommenden Meisterschaften:

Die Voltis zwei, vertreten durch Olivia Oswald, Lisa Rembart, Anna Miksche und Leonie Mühltaler, übten sich im Hochschwingen und studierten eine nette Zweierkür ein, die sie erstmals im Galopp zu turnen hatten. Jasmin Walder, Vanessa Veljkovic, Judith Gehmayr und Sarah Pointner aus der Gruppe Voltis eins starteten auf ihrem

neuen Pferd Baghira. Sie meisterten eine Gruppenkür im Galopp und wurden mit dem ersten Platz belohnt. Auch die zweite Gruppe schlug sich wacker und landete auf dem dritten Platz.

Von unserem Regionauten Union Voltigier- und Reiterverein Braunau 1814505



Athletin Renate Schaden ist 77 Jahre alt und noch kein bisschen sportmüde.

Foto: privat

Schaden verhalf Österreich zum Sieg

● BRAUNAU. Ausnahmeathletin Renate Schaden hat am 9. Juni am Länderkampf der Leichtathleten in Cejkovicky, Tschechien, teilgenommen und einen wesentlichen Beitrag zum Sieg der österreichischen Mannschaft geleistet. Der Länderkampf der Leichtathleten wurde zwischen Österreich, Ungarn, der Schweiz, Slowenien, Kroatien und Tschechien ausgetragen. Masters-Athleten treten in verschiedenen Disziplinen an. Die 77-jährige Braunauerin hat für das Team den Weitsprung und Speerwurf absolviert. 1813741